

La cirugía de mentoplastia: una cirugía cada vez más demandada.



La cirugía del mentón, también conocida como Mentoplastia, es un procedimiento puramente estético cuyo objetivo consiste en armonizar el perfil facial así como generar una adecuada proyección del mentón en aquellos casos en los que se encuentre escasamente desarrollado.

Existen diferentes técnicas de mentoplastia, pudiendo clasificarse básicamente en dos grandes grupos:

- 1) Mentoplastia con prótesis
- 2) Mentoplastia mediante osteotomía (corte en el hueso)

El uso de prótesis (silicona o polietileno poroso) está ampliamente extendido, aunque puede conllevar a una serie de problemas a medio y largo plazo tales como infección, extrusión, movilidad o asimetrías. El abordaje que se utiliza para la colocación de dichas prótesis es intraoral (dentro de la boca) o bien extraoral, a través de una incisión en la región submental.

Cada vez hay más consenso en cuanto a que las técnicas mediante osteotomía y reposición del fragmento, así como el recontorno del mismo ofrecen una mayor predictibilidad y seguridad a largo plazo debido a que no sólo se corrige el problema a tratar de una forma tridimensional (avanzando, acortando, alargando) sino que no se utiliza ningún material susceptible de provocar problemas a medio o largo plazo.

Una vez que se moviliza el fragmento óseo y se coloca en su posición tridimensional ideal, éste se fija mediante material de osteosíntesis (miniplacas y/o microtornillos de titanio) el cual no produce ningún tipo de rechazo ni reacción adversa.

La incisión utilizada en este caso es siempre intraoral y, gracias a las últimas tecnologías tales como el uso de TAC 3D y corte con ultrasonidos, podemos garantizar una mayor precisión y seguridad a la hora de realizar una mentoplastia.

Link to Original article: <http://www.secpf.org/noticias/la-cirugia-de-mentoplastia-una-cirugia-cada-vez-mas-demandada?elem=268359>